

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE LA SUSCRICION  
LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA  
con el regalo mensual  
DE LA CRONICA DE LA MODA Y DE LA MUSICA  
UNA Y MEDIA PESETAS AL MES EN MADRID  
PROVINCIAS, TRIM. 6; USTR. Y EXTRANJ. 12 TRIM.  
PUNTO UNICO DE SUSCRICION:  
MADRID, FACTOR, NUM. 5

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS  
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.  
5 CENTIMOS EN TODA ESPAÑA.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS  
en todas las ediciones de LA CORRESPONDENCIA  
UNA PESETA LINEA  
se reciben exclusivamente en esta adm.  
nistracion y en las oficinas de la Sociedad  
General de Anuncios. Cármen, 18, piso  
PRECIO DE LA VENTA POR MAYOR  
UNA PESETA 30 NUMS

AÑO XXXIX NUM. 11147

PRIMERA EDICION

Madrid, Sabado 6 de Octubre de 1888

DE LA MAÑANA

OFICINAS: FACTOR. 5

## TALLERES DE JOYERIA VENTA

excepcional de riquísimas alhajas, brillantes, perlas, rubies, esmeraldas, zafiros y demás piedras preciosas que a precios exclusivos vendemos por mayor y menor en esta casa fábrica de joyería.

La perfeccion y economía que esta casa tiene acreditada en la construccion y reforma de aderezos, collares, diademas, coronas y toda clase de joyas, ha hecho que sean tantos los pedidos y encargos recibidos durante el mes anterior que nos han obligado a ensanchar los talleres y aumentar hasta 32 el número de los operarios.

Los modelos y dibujos que mensualmente se reciben y la compra directa en los principales centros productores de toda clase de piedras preciosas, unido a la maquinaria y demás elementos de fabricacion, permiten que toda compra ó encargo hecho en esta casa resulte con una prontitud y economía grandísimas.

Con las anteriores ventajas y la gran existencia de toda clase de pedrería suelta, las diversas máquinas que a la vista del público funcionan y la práctica de muchos años, colocan a estos talleres en primer lugar y únicos en España que pueden competir con los más importantes del extranjero.

CASA FUNDADA EN 1868  
2, PRADO, 2, PRAL.

ETERNELLE JEUNESSE  
DE LA FEMME.  
Toujour 15 ans. Lotion Hugo pour adoucir et blanchir la peau; 6.000 frascos á 6 pias.—4, Frociados, 4, perfumería.

Pidanse en todas las farmacias y droguerías las Lejítimas Píldoras Suizas de A. Brandt, San Gall (Suiza), que las hallarán en cajitas de 1 y 1<sup>1</sup>/<sub>2</sub> pesetas.

Se obtendrán verdaderas en casa de D. Ramon A. Coipel, Barquillo, num. 1. D. F. Garcera Castillo, Principe, 12. D. J. B. Sanchez Oceña, Atocha, 35. Sres. Borrell hermanos, Puerta del Sol, 5, y D. Vicente Moreno Miquel, Arenal, 2.

CREMA DE ORIZA  
fresca, recién llegada, á 4 ptas. jabon glicerina á 1 y 2 ptas. caja con tres pastillas; jabon transparente, calidad extra, perfume frambuesa á 3 ptas. caja con tres pastillas. Perfumería Americana, Espoz y Mina, 26.

## LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

La GACETA de hoy publica las siguientes disposiciones:

GUERRA.—Los reales decretos que en otro lugar publicamos.

HACIENDA.—Real decreto nombrando director de lo contencioso del Estado, á D. José Jimeno de Lerma.

GRACIA Y JUSTICIA.—Reales órdenes nombrando registradores de la Propiedad: de Alcañiz, á D. Juan Leyva Oliver; de Avila, á D. Ignacio Martín Belausguir; de Colmenar, á don Juan García de la Torre; de Llanera, á D. Jesús Rodríguez Guerra; y de Ganzo de Liria, á don Manuel Lezon y Fernandez; y jubilando á don Gregorio Hart Monfort, registrador de la Propiedad de Calamocha.

Otra hacienda varios nombramientos de registradores de la Propiedad.

GOBERNACION.—Real orden confirmando una providencia del gobernador de Guipúzcoa, que suspendió al Ayuntamiento de Onate.

De real orden se han dado las gracias á nuestro compañero en la prensa D. Alfonso Ordax, por un donativo de obras científicas á bibliotecas populares.

Anteayer llegó á esta, procedente de París, la conocida modista D. M. Guerrero.

Es el Bazar Turco lo que más llama la atención del público por la riqueza de sus generos, siendo digno de visitarse en la calle de la Montera, 8, entresuelo.

La Gaceta publica ayer, como habíamos anunciado, los reales decretos firmados ayer por S. M. la reina, relativos á los ascensos de oficiales generales. En virtud de dichas disposiciones han sido promovidos:

Al empleo de teniente general los mariscales de campo D. Federico de Soria Santa Cruz y Resa, D. Gaspar Goni y Vidarte y D. Agustín Araoz Valmaseda.

Al empleo de mariscal de campo los brigadieres D. Eugenio de Seijas y Patiño, D. José Pacheco y Gutierrez y D. Gregorio Martín y López.

Al empleo de brigadier los coronados D. Joaquín Reina del Manzano (de infan-

teria) y D. Heliodoro Barbáchano y Aguirre (de caballería).

Ha salido para Valencia y Barcelona el doctor Vallerio, director de la Revista de Medicina Dosimétrica.

Refiriéndose al decreto dado en contra de los extranjeros residentes en Francia, recuerda el Temps el discurso no ha mucho pronunciado por Mr. Goblet, entre los aplausos de la Cámara, declarando que «calumniaban á Francia los que suponían que los extranjeros pudieran ser molestados nunca en ella; no habiendo, por el contrario, país alguno en Europa donde fueran mejor recibidos y tratados; así como lo dicho por el ministro de Industria y Comercio, Mr. Légrand, de que constituiría un singular preludio de la Exposición, cualquier medida de suspensio- n y de rigor para con los extranjeros.» El mencionado periódico y otros dicen que la aplicación del decreto es imposible, é invitan á los extranjeros á que no hagan caso de lo que dice el gobierno y acudan adonde les espera la cortesía y la consideración de Francia.

Segun datos recibidos de las capitales, que no pudieran ser incluidos en el parte anterior, el miércoles llovió en Tenerife, Almería y Sevilla; y segun los recibidos hasta las once de la noche de ayer, ha llovido en Murcia, Granada, Barcelona, San Sebastian, Tarragona, Coruña, Pontevedra, Vitoria, Palma, Bilbao, Orense y Leon.

Faltan datos de Almería, Badajoz, Cáceres, Cádiz, Gerona, Jaen, Palencia, Tenerife y Santander.

La temperatura máxima á las nueve de la mañana fué de 23° grados en Alicante, y la mínima de 7 en Búrgos.

Hoy debe ser fusilado en Carrion de los Condes el guardia civil que mató días pasados á uno de los jefes del cuerpo.

Las márgenes del Pisnerga en Valladolid, fueron teatro de una sangrienta y terrible escena. Una agraciada joven, sirvienta en el núm. 3 de la calle de las Angustias, habia sostenido amorosas relaciones con un joven de oficio lampistero, relaciones que por lo visto tuvieron hace pocos días un término poco satisfactorio para el enamorado manco. No sabemos si por un arrebato de celos ó por qué causa, lo cierto es que el infortunado novio acudió anteayer al sitio donde aquella se encontraba lavando, y tras ligeras palabras sacó un revólver, disparando contra la infeliz sirvienta dos tiros que la produjeron la muerte en el acto, dejándola postada en el banquillo de lavar y con la cabeza sumergida en el agua.

Victima de horrible y natural desesperación, el homicida conservó algun tiempo en su alevosa mano el revólver, y volviéndole contra él trató de suicidarse, pero incierto en el disparo solo logró producirse una herida, al parecer poco profunda debajo de la barba.

El juzgado se constituyó inmediatamente en el sitio de la trágica escena, disponiendo fuesen conducidos al hospital

el cadáver de la victima y el autor del crimen, por sí mismo herido.

Desgraciadamente, ha resultado cierta la suposición de que el cadáver encontrado en una acequia de Elche, es del comandante D. Juan Rodríguez Parra.

Se ha verificado la subasta de las obras de canalización del Ebro, adjudicándose provisionalmente á D. Bernardo Latorre, único postor, en 3.483.369 pesetas 30 centimos.

En Valencia va á publicarse un periódico festivo titulado El Tío Paco.

Anteayer á las ocho estuvo en Palacio el general O'Ryan á poner á la firma de su majestad la reina los decretos de que hemos dado cuenta.

Fué el único ministro que estuvo en la cámara real después del regreso de S. M.

El Sr. Castelar ha ratificado cuanto se ha dicho últimamente sobre su pensamiento militar y político.

Pone sobre todo la urgencia de restablecer el sufragio universal. Declara que estas Cortes no tienen otra misión, y le subleva el ánimo el supuesto propósito de promulgar por decretos las reformas militares.

Además, añade, la protesta del partido conservador ha invalidado toda tentativa de reformar el ejército por decretos.

El ilustre orador termina sus declaraciones diciendo que el ejército sabrá esperar, pero si no supiera, prefero que no acabe á que no intimide.

Dícese que hay pendiente en Barcelona un lance entre un forastero andaluz y un ex-ministro conservador.

El Sr. Albareda no ha pensado un momento en resucitar el periódico Los Debates, á pesar de haberlo asegurado La Epoca.

Además de los decretos de Guerra que en otro lugar publicamos, S. M. ha firmado los siguientes de aquel ministerio:

Disponiendo el pase á la seccion de reserva del teniente general, capitán general de Castilla la Vieja, D. Remigio Moltó.

Concediendo la gran cruz de San Hermenegildo al capitán de navío de primera clase D. Adolfo Navarrete.

Disponiendo cese en el cargo de consejero togado del Supremo de Guerra y Marina, D. Mauricio Hernando.

Disponiendo que los artículos 5.º y 6.º del real decreto de 4 de abril del presente año, quedan modificados en el siguiente sentido:

«Los directores, jefes de estudios y de detall y contabilidad de los centros de instruccion militar, designados en el artículo 1.º, que antes de obtener estos cargos hubiesen desempeñado, por un año, el de profesor en cualquiera de aquellos, podrán obtener desde luego la gratificación de 1.500 pesetas anuales.»

Los jefes y oficiales que sean nombrados profesores ó ayudantes de profesor de las academias militares, podrán disfrutar, desde el principio, la mayor gratificación correspondiente á su clase, siempre que hubiesen ejercido el profesorado por un año, bien sea en ellas, en las distinguidas conferencias de oficiales, ó en ca-

demias preparatorias de distrito, y hubiesen obtenido su separacion por haberse suprimido los establecimientos en que servian, por haberse reducido sus plantillas orgánicas ó por ascenso.

Los ascensos de generales que ayer publica la Gaceta, se han acordado por un sistema mixto de antigüedad y elección entre los que ocupan el primer tercio de la escala.

Los zorrillistas aseguran, enfrente de la opinión del Sr. Pi y Margall, que el señor Ruiz Zorrilla permanecerá en París mientras mantenga su actitud revolucionaria, lo cual, en su opinión, no impide al Sr. Pi y Margall realizar aquellos actos de la política coalicionista que estime oportunos.

El Globo dice ayer que antes que un ministerio Martínez Campos-Romero Roldo, prefiriere un ministerio Cánovas.

Ha regresado á Madrid el director del arma de caballería, general Chinchilla.

El presidente del Congreso, Sr. Martos, que teme la oposición que las minorías parlamentarias puedan hacer á las reformas militares en las Cortes, parece inclinado á considerar como la mejor de las soluciones, que declarada terminada la legislatura, se hagan por decretos aquellas mismas reformas y se afronte después la discusión parlamentaria.

HAN FALLECIDO:

En Alicante doña Luisa Cendra.

En Benjuzar D. Antonio Bernicoia.

En Cañete de Torres D. Francisco Quiles.

En Jaen D. Antonio Rodríguez de Ayala.

En Sevilla doña María Camacho y Perea.

La señorita Marta Soucares, que ha obtenido el primer premio en el concurso de la belleza de Spa es originaria de Guadalupe y habita con su madre en París desde hace algunos años. Tiene diez y ocho años; es rubia con ojos negros, de estatura más que regular y regularmente gruesa. La cabeza es encantadora. Para el concurso llevaba un traje rosa brocado con ramos Luis XV y falda recubierto de tul.

Parece que el jurado tenia verdadera debilidad por las rubias, pues el premio tercero ha sido concedido á la señora Stevens, natural de Viena, pero residente también en París, muy rubia y con ojos negros; alta, majestuosa y de veintidos años de edad. Se presentó al concurso con su traje verde Nilo, con dibujos Luis XVI de gusto esquisito.

Del estado de la célebre causa sobre los sucesos ocurridos en Montilla en la noche del 12 al 13 de febrero de 1873, nos da un corresponsal las siguientes noticias:

Fueron procesados en dicha causa 152 individuos, de los cuales han fallecido durante la tramitación 38, se encuentran en rebeldía nueve y quedan presentes 105.

Se ha sobreesido libremente con relacion á 84 procesados; provisionalmente respecto á 20 y se hallan acusados y sujetos al juicio oral y público 41.

Por el ministerio fiscal se han calificado los hechos en su escrito de conclusiones provisionales.

—¡Que si consiento!  
—El destino ha querido, cosa que parecia tan difícil de realizar, que el mismo hombre fuese de nuestra raza y de nuestra sangre y que nos agradase á las dos...

—¡Ah! es una dicha que yo no podia ni soñar.

—Pero...

—¡Ah! ¿existe un obstáculo?

—Pero somos musulmanas, y si la ley del Profeta nos permite á ambas tomar el mismo esposo, vos sois cristiana y la ley de Cristo os prohíbe casaros con dos mujeres.

—Es verdad!—dijo Amaury—y os confesaré que no conozco sacerdote que consintiera en bendecir semejante union, ni magistrado que la legalizase... A no ser que nos trasladásemos á Tunes, donde cualquier cadí...

—Un cadí no nos uniría tampoco con un infiel.

El vizconde que sabia todo esto perfectamente, dejaba hablar á la joven, preguntándose á donde querría ir á parar.

—Así, pues,—prosiguió esta—solo hay un medio de realizar nuestra comun voluntad.

—¿Y ese medio es?

—Que renunciéis á la fé de vuestros padres y os hagáis mahometanos.

El vizconde Amaury vaciló, pero no fué más que durante un segundo. Era hijo de Voltaire y no le faltaba razón á Lorenzo para dolerse de su falta de religion.

—¡Mahometano, musulmán, pagano!—exclamó jovialmente.—Por alcanzar la posesión del doble y preciosísimo tesoro que me ofrecéis, adorare, si es necesario, á Odin, á Teutates ó á Moloch! No rechazaré á Buddha, ni á Manú, ni á Confucio, ni á Zoroastro ni el culto de los Magos! Me haria hasta judío, si fuese indispensable, ó iria á cortar el muerdago sagrado de la encina, como un simple sacerdote druida!

—¡Ah, señor!...—le dijo Fátima, con amable acento de censura y envolviéndole en una mirada de infinita ternura que penetró en su alma y le turbó algun tanto.—No os burleis, porque se trata de cosas serias en que mi hermana y yo hemos interesado nuestro corazón.

—Yo tambien.—contestó él dejando de chancearse,—yo tambien os amo con todo mi corazón; pero es tan extraño y hasta inverosímil todo cuanto me rodea de algunas horas á esta parte...

—Que necesita esplicacion.—le interrumpió Aissab,—y en verdad es ya tiempo de que hablo.

Levantado dejando ver su esbelto y flexible talle, é hizo una seña.

Acto continuo los esclavos, los servidores, negros y toda la multitud que les rodeaba se retiraron sin ruido, por alguna salida secreta dispuesta detrás de los tapices.

Al mismo tiempo se corrió la cortina que establecía la comunicacion entre las dos salas.

Por lo que hace al taleb, el viejo Al-Kasim habia desaparecido desde el principio de la comida.

Con las dos hermanas y el vizconde no quedaba más que una negra.

—¡Ah!—esclamó Amaury al conocerla;—esta es la fiel mensajera que fué á advertirme que me esperaban sus amas, corriendo el riesgo de recibir un pistoletazo, porque, al despertar de súbito en medio de la noche, en aquella posada de tan sospechosa reputacion, no habria sido extraño que la hiciese un mal recibimiento antes de oírlo.

—Muni es mi esclava—dijo entonces Fátima con su argentina voz,—nos es completamente leal y no tenemos secretos para ella. Se quedará aquí para servirnos ó transmitir nuestras órdenes.

—Hablad, pues—dijo el vizconde sentándose al lado de las hermanas.—Ya me considero baja—añadió sonriente y cediendo á esa necesidad exclusivamente francesa y característicamente parisiense de reaccionarse contra la propia emocio y burlarse de ella á fin de no dejarse dominar demasiado por sus sacudimientos.—Tengo muchas cosas que oír de vuestros hermosos labios, porque, os lo repito, no acierto á esplicarme la dicha que ha venido sobre mí, ni cómo nos encontramos los tres en este verdadero palacio de las Mil y una noches; ni cómo siendo árabes ó moriscas habláis con tanta pureza y desenvoltura la lengua francesa.

—La hemos estado aprendiendo Fátima y yo por espacio de dos años—dijo Aissab—en la esperanza y ante la perspectiva de esta entrevista, señor.

—¡Es cosa maravillosa!

—Además, seria un error creer que las jóvenes musulmanas, especialmente cuando son de alta y distinguida familia, como vuestras primas, no reciben una educacion completa y esmerada. A más del árabe y el francés, hablamos con la misma facilidad el español y el italiano. Conocemos el dibujo y la música; yo toco el clave y Fátima el harpa. La equitacion no nos es tampoco desconocida, así como todos los ejercicios corporales que contribuyen á desarrollar la fuerza, la agilidad y la elegancia, como podreis juzgar el día que seáis nuestro dueño y señor.

—¡No! ¡vuestro esclavo!—esclamó Amaury.—¡Lo soy ya, lo seré y quiero serlo siempre!

—Entretanto, escuchadme.

—La bella Aissab llamó un momento, como para concentrar sus ideas.

Fátima esprimía con sus manos de niña el zumo de un limon en una copa de jade llena de nieve.

Y Muni permanecía inmóvil detrás de su joven ama, pronta á servir la bebida refrigerante que debía suceder al hirviente moka, cuyo aroma no se habia aun disipado por completo.

—Os debo ante todo—dijo por fin Aissab—una breve esplicacion acerca de nuestro comun origen. Hace muchos siglos, por la época en que los árabes, guiados por la voluntad de Alá, estendieron sus conquistas hasta España y hasta Francia—aun despues de haber retrocedido ante los francos mandados por el que llamais Carlos Martel—continuaron, como sabéis muy bien, ocupando durante más de cincuenta años el reino de Aquitania, y

cura de nieve, rodeados de anillos de oro con tres diamantes cada uno, gruesos como avellanas.

En la parte superior de la cabeza llevaba cada una un pequeño casquete redondo, rojo la morena y azul la blanca, con borla de oro.

La una representaba la vida ardiente en su desarrollo, apasionado; la otra la poesía del sueño en el étereo y azulado firmamento.

El joven vizconde, por más que pudiera estar acostumbrado á los alhagos y mimos de las bellas no despreciables de las cortes de Versalles y de Madrid, no pudo dominar un leve grito de admiracion.

Jamás, aun en las fantasías y sueños de su imaginacion, habia entrevisto nada que se pareciese á aquella aparicion ideal.

Por un momento llegó hasta olvidarse de las ateneadoras protestas de su estómago, hambriento hacia más de doce horas.

Estaba en cuerpo y alma entregado á la contemplacion de las dos adorables criaturas.

Pasado un minuto de inmovilidad, comenzaron las dos jóvenes á bajar la escalera.

Entonces vio Amaury que tras ellas y á su lado se arremolinaba una multitud de esclavas, unas negras como la noche, otras blancas, alternadas de manera que formaban una especie de tablero de damas viviente.

Aquellas mujeres, todas jóvenes y encantadoras con arreglo á su tipo y vestidas de ricos trajes, sin que se les ocurriera preocuparse de su juventud, de su belleza ni de su atavío al lado de las dos jóvenes que hemos descrito, llevaban instrumentos músicos y sus cánticos eran los que se habian oído poco antes.

Ahora estaban calladas, formando marco á sus amas, que se dirigian con gracioso movimiento y medio sonrientes hacia nuestro héroe.

En el instante en que ambas pusieron sus pies de hada, creados más bien para revolotear por los aires que para pisar la tierra, sobre el primer escalon, la sala donde se hallaba el vizconde, se volvió á iluminar como por encanto, merced á las luces, instantáneamente encendidas, de la araña y las antorchas sostenidas por los esclavos.

Amaury quiso evitar la mitad del camino á los que venian hacia él y se adelantó algunos pasos.

Entonces, detuviéronse las dos y cruzando sobre el pecho sus delicadas manos de uñas sonrosadas, encorvadas y cortadas en punta, se inclinaron y la mayor le dijo con una voz tan melodiosa que hizo correr un estremecimiento como de fiebre por las venas del joven:

—¡Señor, seáis bienvenido!

Amaury, deslumbrado, se inclinó á su vez ante las dos jóvenes.

—¡Oh! vosotras, á quienes no sé cómo llamar—exclamó,—princesas, ó tal vez heries del paraíso de Mahomah decidme quienes sois y bajo qué nombre debo saludaros para manifestaros toda mi admiracion. ¿Seriais acaso bellisimos fantasmas que desaparecerán con la luz del día? ¿Sois, por ventura, realidad tangible?

—La morena volvió á tomar la palabra.

—¡No somos fantasmas!—dijo.—No somos

princesas, no somos siquiera sultanas, y sin embargo, tendríamos el derecho de serlo, puesto que descendemos del Profeta.

Y tomando de la mano á su compañera, como para presentarla, añadió:

—Yo me llamo Aissab y esta es mi hermana, que se llama Fátima... tengo dieciseis años y ella quince. Somos primas vuestras, Gomeles como vos. Mi hermana y yo somos los últimos descendientes de la rama primogénita de esta ilustre familia, de cuya rama menor sois tambien vos el último representante.

—¡Sois parientes mías! ¡la misma sangre corre por nuestras venas!—esclamó con arrebatado el joven.—¡Ah! por más que lo intento, no puedo acostumbrarme á todos estos encantamientos que se suceden y que me trastornan como un vino demasiado espirituoso. Será preciso que me permitais, bellas primas, que os bese las manos, en primer lugar porque son encantadoras, como toda vuestra esquisita personalidad, y luego para asegurarme de que no estoy siendo realmente juguete de un sueño ó de una alucinacion! ¡Todo esto me parece tan delicioso, que tengo miedo de veros desaparecer al despertar!

Ambas, una despues de otra, le alargaron una manita tan suave y perfumada, que no acertaba á separar de ellas sus labios.

Aissab se sonreía.

Fátima se habia ruborizado un poco y su cuerpo, delicado y gracioso, se estremecia al contacto de aquella boca insaciable.

—Son costumbres cristianas—dijo Aissab sonriendo.

—Por mi honor—replicó Amaury, enderezándose y contemplándolas con creciente admiracion,—yo que he sido favorecido con la honra de besar algunas de las manos más aristocráticas de las cortes de Francia y España, juro al presente, y estoy dispuesto á sostenerlo lanza en ristre, cual paladin de los antiguos tiempos: primero, que no existen en el mundo dedos tan hermosos, y segundo, que están vivos y muy vivos, sin deber nada á la magia!

Y prosiguió despues:

—Pero, continuad enterándome, por favor: ¿de donde venis? ¿Y cómo se explica que os encuentre en un palacio, aquí donde el universo cree que solo existen unas ruinas abandonadas ó sirviendo acaso de guardia á la banda de los hermanos Zoto?

—Venimos del bajalato de Tunes—respondió Aissab—allí hemos nacido y allí hemos vivido hasta ahora. Venimos á Francia... por vos...

Una voz grave interrumpió á Aissab.

Era la del viejo Taleb, que habia permanecido inmóvil, algo detrás de Amaury, y á quien éste habia olvidado por completo.

—Tened presente—decia Al-Kasim—que el señor Amaury ha sido invitado por vosotras á comer, y que tras un largo día de ayuno, necesita alimentarse antes de oiros.

—Confieso—replicó el joven, á quien estas palabras recordaron de pronto que esperaba un hambre cruel—confieso, en efecto, que

nales: de un delito de sedición; dos de asesinato; uno de homicidio; siete de incendio; dos de...

Los procesados se hallan divididos en ocho grupos, hallándose encargados de la defensa cinco letrados del colegio de Montilla y tres del de la Caridad de Córdoba.

Esta causa ingresó en la Audiencia el 14 de junio de 1887 por haber optado todos los procesados por el nuevo procedimiento.

El médico oculista Dr. Osio reanudaré en su clínica, todos los sábados, a las dos de la tarde, las conferencias teórico-prácticas sobre las enfermedades de los ojos.

NOTICIAS TAURINAS: La corrida de abono que se verificará en Madrid el próximo domingo, empezará a las tres de la tarde.

El domingo habrá en Jerez una corrida de toros, extraordinaria.

Los toros serán de la ganadería de los señores D. Diego y D. Pablo Benjumea, de Sevilla, y serán lidiados por Chicorro, el Marinero y el Loto.

Ha sido diseada y expuesta al público en Cartagena la cabeza del toro samborelo, lidiado allí el 5 de agosto, y que hirió al simpático diestro cordobés Rafael Sanchez (Bebe).

Las corridas de toros en Zaragoza se verificarán los días 13, 14 y 21, lidiándose en las dos primeras toros de Zalduendo y Ripamolin, por Lagarito y Guerrita, y en la del 21 toros de Espoz y Mina, por Mazzantini y Valentin Martin.

Son tan interesantes como conmovedores los detalles que acerca de la triple desgracia ocurrida en Aleoy, publica un periódico local.

Serían—dice—como las ocho de la noche de dicho día, cuando unos carreteros que venían con dirección a esta ciudad por la carretera que conduce desde esta a de Alicante, al llegar al punto denominado de Espinos, oyeron que desde el fondo del barranco salían gemidos y lloros de una criatura. Bajaron juntamente con otras personas de un ventorrillo que existo cerca de dicha carretera, y a la luz de un farol ofrecióse a su vista el cuadro más triste y desgarrador que pueden presentar ojos humanos.

Sentada sobre la arena del río hallábase una pequeña criatura de unos dos años, llorando y llamando ¡Pepe! ¡Pepe! A su alrededor tres pares de alpagatas y tres mudadas de ropa interior y exterior, pertenecientes a otros tantos niños, y sobre la superficie de las aguas de una charca o malecón, muy cercano al sitio donde se encontraba el inconsolable piqueteño, flotando los tres infortunados niños.

Hondamente impresionadas dichas personas ante escena tan triste, inmediatamente vinose una de ellas a esta ciudad a dar parte de esta horrible desgracia.

Sin pérdida de tiempo marchó al lugar del suceso el juzgado, acompañado de algunos miembros del cuerpo de Orden público y de la Guardia municipal, disponiendo aquel que los tres cadáveres fuesen llevados al hospital civil, así como el piqueteño, hasta tanto que se encontrase a su familia.

A las nueve y media ó diez de la noche la noticia espacióse rápida como el relámpago por los ámbitos de esta ciudad, llenando, como es consiguiente, de gran consternación a todo el vecindario.

Como ocurrió tan sensible desgracia nadie puede saber, pues el único testigo presencial fué el indicado niño, criatura de unos dos años, que aún no habla bien, que anteanoche apenas podía pronunciar bien el nombre de su hermano Pepe. Lo probable, lo posible es que fueran a bañarse, sin pensar los infortunados que iban a encontrar la muerte.

Ayer mañana, al ser identificados los cadáveres en el hospital, hubo escenas desgarradoras y terribles.

Los desgraciados son: José Belda Hilario, Francisco Blasco Calvo y José Pastor Llorens, de 11, 9 y 12 años, respectivamente.

Las declaraciones sobre las reformas

militares de que hablamos en otro lugar remitidas por el Sr. Castelar a El Globo, son sustancialmente las siguientes: «Lo que más confieso así llanamente, sublevo mi ánimo, es el supuesto propósito de promulgar las reformas por decretos. Partidario acerrimo del sufragio universal, rechazarlo con todas mis fuerzas y con toda insistencia, si el gobierno se propusiera darme por decretos y no por leyes. Los dos escollos de nuestro régimen constitucional, son esos dos restos de régimen absoluto; legislar por autorizaciones y legislar por decretos. Pueden ponerse a los pies de todo el mundo las prerrogativas parlamentarias, menos a los pies del ejército. Y lo grave de tal debilidad crece, cuando se consiguiera que atravesáramos una reacción contra el Parlamento y el parlamentarismo. A ninguno de los cuerpos del Estado hay que recordarle tanto la majestad divina de las leyes, como al ejército, necesitado de prestarles una ciega y pasiva obediencia.

Por eso digo que identificándose los ejércitos, de todos los países y de todos los tiempos en su disciplina, y siendo idénticos los principios fundamentales de ordenanza militar, así para los soldados de la república francesa, como para los soldados del imperio germánico, hay una temeridad sin ejemplo y un desconocimiento de los deberes nacionales, en el propósito de hacer la mejor organización de las fuerzas armadas, dogma de un partido.

El ejército está compuesto por todos, es de todos y sirve a todos. Convergámonos, pues, todos en dejarlo fuera de nuestras competencias doctrinales y lejos de nuestras divisiones políticas. Además, la protesta del partido conservador ha invalidado toda tentativa de reformar el ejército por decretos. No pueden aparecer menos amigos del Parlamento que nuestra escuela doctrinaria el viejo partido progresista y la joven democracia monárquica.

No temo yo las impaciencias del ejército, artificialmente suscitadas. Antes creo que, así como el ejército, con heroísmo sobrenatural, ha defendido en la guerra civil toda la integridad de nuestro derecho, y en la guerra colonial toda la integridad de nuestro territorio, sabrá velar ahora sobre sus armas descargadas, y frias, para que completemos la obra, iniciada con su concurso en 1812, la obra de asentar y robustecer la soberanía nacional. No hay una sola escuela, entre nosotros ya, que desconozca toda la importancia del ejército y que descuide la indispensable atención preferente a su prosperidad y a su mejora.

Yo cuento como la mayor satisfacción de mi conciencia, y como el mayor título de mi nombre, la reorganización del ejército en 1873. Mas quiero que cumpla este organismo su fin orgánico.

No se puede pensar con el hígado y digerir con el cerebro. La fuerza militar es nuestro brazo, no puede ser nuestra cabeza. Yo repudio la tendencia de aquellos que intentan conducir el ejército a los pronunciamientos republicanos, y con más motivo la tendencia de aquellos que intentan conducir el ejército a las combinaciones políticas.

Desde 1870 los jefes de los partidos y de los gobiernos son todos civiles. Exceptuase tan solo el duque de la Torre, quien, por sus altas condiciones, represento el tránsito de los jefes militares a los jefes civiles en la política española. No volvamos atrás. Demos, los diputados, a cumplir el mayor de nuestros compromisos, el sufragio universal, y esperen Hacienda, ejército, administración, enseñanza, las reformas necesarias de un Parlamento descargado por completo de fórmulas políticas y elegido por toda la nación.

El ejército sabrá esperar; pero si no supiera, prefiero que nos acabe a que nos intimide. Mucho le agradeceré a la inalterable amistad y cariño de El Globo que publique este mi pensamiento.

Segun los periódicos de Almería, el señor obispo de aquella diócesis ha distribuido algunas limosnas entre las familias reducidas, por consecuencia de las inundaciones, al último extremo de necesidad.

El virtuoso prelado de Almería, que recuerda la noble campaña del Circulo de la Unión Mercantil de Madrid en favor de los desgraciados al ocurrir los terremotos de Andalucía, se ha dirigido al presidente de dicha sociedad, suplicándole que el Circulo contribuya con alguna cantidad a la piadosa obra de socorrer a tanto y tanto desgraciado como se hallan sin pan, sin ropas y sin albergue.

La prensa francesa publica el programa de la Liga monárquica, que lleva el nombre de La Rosa de Francia, y preside la señora condesa de Paris.

Los intereses conservadores contra el radicalismo: La libertad religiosa contra la persecución: El derecho paterno de educar libremente a los hijos: Los intereses del trabajo y de la propiedad: La monarquía, tradicional por principio, moderna por sus instituciones para garantizar aquellos intereses y derechos, asegurando al propio tiempo el progreso material y moral del pueblo.

Las señoras francesas son las encargadas, en primer termino, de la propaganda.

Se ha publicado y puesto a la venta la obra del Emmo. cardinal Allmonda, titulada Los Problemas del siglo XIX.

Nadie ignora que es uno de los más elocuentes apologistas contemporáneos de la Iglesia y del pontificado, siendo seguro que figurará dignamente el libro al lado de los de Balmes, Augusto Nicolás, etc.

La traducción está hecha con esmero grande por el director de La Civilización Sr. Carulla.

Después de una permanencia en España de cuatro meses, ha salido para Barcelona, desde donde se embarcará para la república Argentina, el distinguido escritor y periodista D. Justo Sanjurjo y Lopez de Gomara, que ha recibido grandes pruebas de distinción y cariño en Madrid, su pueblo natal, después de diez años de ausencia.

La AGENCIA FABRA nos trasmite los siguientes TELEGRAMAS: Paris, 4 (Recibido el 5).

Bolsa.—Fondos franceses: 3 por 100, 82.65. 4 1/2 por 100, 00.00. Fondos españoles: 4 por exterior, 73.75. Obligaciones de Cuba, 508.75. Consolidados ingleses, 00.00. Ultima hora: 4 por 100 exterior español, 73.62.

Barcelona, 4 (Recibido el 5). Las carreras de caballos verificadas esta tarde han estado poco concurridas por efecto del mal tiempo.

En la primera carrera ganaron Robert, Maicair y Dora. En la segunda, Santa Cecilia y Espartaco. En la tercera, Pasante y Galmante. En la cuarta, Gravate y Bougoin. En la quinta, Saigon y Ellermína.

Paris, 4 (Recibido el 5). Mañana a primera hora es esperado en Paris el general Boulanger.

Sus partidarios irán a la estación a recibirle y a hacerle una demostración de simpatía. El comité boulangierista partidario de la república constitucional espera con grande impaciencia la llegada del general para que éste dirija personalmente los trabajos de la Junta y presida las reuniones y meetings que se preparan.

Esta madrugada ha ocurrido un sensible accidente en el ferrocarril de Saint-Audrelegaz, línea de Chambery.

Los maquinistas han resultado muertos y seis empleados de la compañía y un viajero han fallecido.

Faltan detalles sobre las causas que han originado esta catástrofe.

Vienna, 5. Anoche se celebró el gran banquete de gala dado por el emperador de Austria en honor del emperador de Alemania.

La sala donde se celebró la fiesta estaba suntuosamente decorada. Después del cuarto servicio, el emperador Francisco José pronunció un brindis muy expresivo, al cual contestó el soberano alemán haciendo fervientes votos porque continuase la alianza austro-alemana.

«Si mi querrela fuese desestimada, equivaldría a admitir que no hubo delito.» Londres, 4. Un despacho de Montevideo dice que durante el mes de setiembre último han desembarcado en aquel puerto más de 1000 inmigrantes, procedentes de España ó Italia en su mayor parte.

Paris, 5. Los telegramas que se reciben tanto de Lyon como de Ginebra, dan cuenta de los desastres causados por las inundaciones.

Han quedado destruidos varios edificios y completamente arrasadas muchas huertas y viñedos.

Continúa la interrupción de la vía férrea. Hay que deplorar algunas desgracias personales.

Algunos pueblos del valle del Rodano están anegados por completo.

Paris, 5. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 74.56, sin cupon. Despues, 74.40, 74.25.

Londres, 5. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 73.56.

Vienna, 5. Publican esta mañana los periódicos vieneses los brindis pronunciados en el banquete de gala que el emperador de Austria dió anoche en Palacio en honor del soberano alemán.

Después del cuarto servicio, el emperador Francisco José con la copa en la mano se expresó en estos términos: «Profundo gozo siento al expresar mi gratitud por tener entre nosotros al emperador Guillermo.»

«Un sentimiento de entera amistad y una alianza fiel, sincera é inquebrantable nos unen a ambos, para bien de nuestros pueblos. Brindo por la prosperidad de nuestro imperio huésped a quien el Todopoderoso conduzca por el camino que ha emprendido con la fuerza de la juventud, de la sabiduría y de las viriles resoluciones. Brindo por el emperador de Alemania, rey de Prusia y por su esposa la emperatriz y reina y por toda la familia real de Prusia.»

Ambos monarcas tocaron sus copas y la orquesta entono el himno prusiano.

Guillermo II contestó de esta suerte: «Con el corazón conmovido espreso a S. M. imperial y real mi profunda gratitud por las afectuosas frases que me dirige. Me congratulo particularmente de poderle hacer el día del santo de S. M. (San Francisco de Asís). No he olvidado aquí como extranjero. Desde hace muchos años, honrado con la benevolencia de su majestad he cumplido la voluntad postuma y sagrada de mi abuelo, que descansa en el seno de Dios, lleno de un sentimiento de amistad á toda prueba é indescriptible. Levanto mi copa y brindo por la salud de mi aliado venerado, por el emperador de Austria y rey de Hungría, por la salud de la emperatriz y reina y por toda la casa imperial y real.»

La orquesta tocó luego el himno austriaco. Los dos soberanos brindaron despues por los ejércitos de Alemania y Austria.

Munich, 5. Durante la noche última, la reina doña Isabel ha salido de esta capital con dirección a Paris.

Paris, 5. A las nueve de la mañana de hoy una muchedumbre considerable invadía los alrededores de la estación del ferrocarril del Este, aguardando la llegada del general Boulanger, pero este no se encontró entre los viajeros que vinieron en el tren.

Circula el rumor de que el ex-ministro de la Guerra llegó á Paris el miércoles último por el ferrocarril de Lyon, sin prevenir á nadie y que, por lo tanto, está en Paris desde hace dos días.

En la estación del Este no ha ocurrido ningún incidente.

Los grupos se han disuelto tranquilamente. Algunos amigos del general congran que ésto llegó, en efecto, de incógnito á Paris, de modo de evitar demostraciones á su favor.

Paris, 5. La Bolsa, impresionada todavía por la elevación de los descuentos, se ha presentado hoy floja y con tendencia á la baja.

El 3 por 100 francos que cerró ayer á 82.65, abre á 82.35.

El 4 por 100 exterior español comienza á 74.56 para perder un cuartillo por 100 dos horas despues.

Paris, 5. Con motivo de la próxima reapertura de las Cámaras, que se verificará dentro de diez días, vuelven á circular con insistencia rumores de una modificación ministerial en Francia.

El consejo de ministros ha comenzado á ocuparse del proyecto de la revisión constitucional, asunto que no puede menos de suscitar serias dificultades, y sobre el cual se preparan burrosas discusiones en el Parlamento.

Un periódico se hace eco de rumores circulados en una provincia de haber ocurrido un dosfalso de valores en la administración subalterna de Estepa.

Segun nuestros informes, lo ocurrido es que entregado los referidos valores por la administración de la capital con las formalidades debidas, el conductor de correos fué robado en el camino, y en estos momentos hay motivo para suponer que serán rescatados las 7000 pesetas á que ascienden los referidos valores.

El congreso internacional de Bruselas está dando un ejemplo de laboriosidad que merece ser imitado.

A las nueve de la mañana empiezan los trabajos de las subcomisiones, que duran sin interrupción hasta las doce, que se suspenden para almorzar, y á las dos se reúnen las secciones en pleno para examinar los trabajos hechos durante la mañana por las subcomisiones, no dándose por terminada la sesión hasta que ha recaído acuerdo sobre todos ellos.

Las noches se consagran á los numerosos agasajos con que el gobierno y las corporaciones procuran hacer agradable á los delegados extranjeros su estancia en Bruselas.

El rey, el ministro de Negocios Extranjeros, príncipe de Chimay y el Ayuntamiento de Bruselas han celebrado espléndidas recepciones en honor de los congresistas.

Noticias de ESPECTACULOS: Anteanoche hizo su debut en el teatro Martín el aplaudido barítono Sr. Stigler, con el zarzuela Y somostres, y obtuvo muchos y merecidos aplausos tan excelente cantante, tanto es así que tuvo que repetir todos los números de música. En la buena interpretación que la obra tuvo, se distinguieron también las señoritas Ruiz, Campos y Lasala y los Sres. Ruesga y Castro.

El teatro lleno de bote en bote, y no hay duda que continuará la buena suerte de la empresa. Nuestra compatriota la prima donna señorita Natividad Martínez, ha alcanzado un gran éxito en el teatro lírico de Barcelona, interpretando las óperas Lucrecia Borgia, Fausto y Trovador.

La señorita Martínez, que está contratada para el teatro Real en la próxima temporada, está siendo objeto de grandes elogios por parte de la prensa de Barcelona.

En el teatro Lara se efectuará hoy sábado el estreno de la comedia en un acto y en prosa original de un aplaudido autor, nominada La somambula, de la que se tienen excelentes noticias.

El Sr. Valero, primer tenor del teatro Real ha llegado ayer á Madrid procedente de América y de paso para Sevilla, donde va á visitar á su familia.

A causa de no haber llegado aun á Madrid la compañía francesa de Mad. Judic, continuarán en el teatro del Príncipe Alfonso las representaciones de la compañía española.

En la función de tarde que se verificará mañana domingo en el teatro de la Comedia, se representará la bellísima obra en tres actos de D. Enrique Gaspar, titulada Lola, en cuyo desempeño tan notablemente se distinguen las Sras. Manolo Tenorio, Bernal y Cancio y los Sres. Mario, Sanchez de Leon y Pirri, y el aplaudido sainete nuevo, original de don Javier Burgos, Cuidadillo con los hombres ó el mercedero de la Peña.

Ayer se ha recibido un telegrama de Lisboa en la embajada de Portugal, acusando notable mejoría en el estado del infante D. Augusto.

Los capitanes generales Sres. Martínez Campos, Jovellar y Quesada, han cumplimentado ayer á la real familia.

Hoy se habilitarán en Palacio las habitaciones de Gasparini; para que en ellas se hospede el rey D. Luis de Portugal, que es esperado en Madrid para el martes ó miércoles próximo.

Entre las vacantes que han producido

no puedo más, aunque esto parezca poco gallante y nada poético.

—¡Oh!—le interrumpió Aissab—no tendrémos la crueldad de prolongar vuestra tortura, con tanta más razón, cuanto que si os estáis muriendo de hambre es por nosotras y para nosotras, puesto que se trataba de traer aquí en determinadas condiciones previstas y preparadas de antemano.

—Venid, venid pronto, señor—dijo entonces Fátima con una solicitud llena de cariñosa ternura.

VIII. La comida.

Las dos hermanas tomaron cada cual una mano de Amaury y, encaminándose hacia la segunda sala, le hicieron subir los tres escalones por donde ellas habían bajado.

Al entrar en aquella habitación vio Amaury en el centro de la misma una mesa maravillosamente dispuesta. El grupo de jóvenes esclavas le había impedido hasta entonces fijar la atención en aquellos preparativos tan reducidos para un hambriento.

La mesa era cuadrada y parecía doblarse bajo la profusión de vajillas de oro y plata, simétricamente alineadas y con tan buen gusto é inteligencia, que realizaban el valor de aquella soberbia riqueza.

Abundantes flores alternaban con hermosísimas frutas, algunas de las cuales seguramente de procedencia exótica, eran desconocidas para el vizconde.

Delicadas pastas de mil variadas formas y confituras secas y perfumadas de Oriente se ostentaban en copas de ónix, de lapislázuli y de cristal de roca, montadas en plata cincelada por algún artista que no tenía que envidiar el genio de Benvenuto Cellini, el gran artefacto platero del Renacimiento.

Una de aquellas piezas de pastelería, que ocupaba el centro de la mesa, representaba el antiguo castillo saraceno de los Gomeles, tal como existía á mediados del siglo VIII, con su triple recinto amurallado, sus elevadas torres y sus puentes levadizos.

Delante de la mesa se habían colocado tres pequeños sofás, sumamente bajos; uno en medio, donde las jóvenes hicieron sentar al vizconde, y otro á cada lado, donde ellas se acomodaron en la forma prescrita por la costumbre oriental, colocándose Aissab á la derecha y Fátima á la izquierda del caballero.

Inmediatamente, una nube de negritos, sin que pudiera decirse de donde salían, se presentó sirviendo los platos fuertes compuestos de rogouts con salsas variadas y de carnes finas, como cordero asado, codornices y becaños.

A la vista de todos aquellos excelentes manjares, tenemos que confesar que Amaury, sin olvidar á sus amables comensales, denostó que sentía realmente una de esas hambres devoradoras que es preciso satisfacer ante todo, si se ha de entrar en el pleno goce de las famuladas morales.

—¡Adorables primas!—exclamó—¡Perdonad-

me y no me juzguéis con demasiada severidad por esta iniciación de nuestra primera entrevista... Pero comprendo perfectamente que la sabiduría ha hablado por boca del venerable talib Al-Kasim... Tenemos en Francia un proverbio que dice: Estomago hambriento no tiene orejas, pero, felizmente, todavía me quedan ojos para contemplarlos y admirarlos.

A una seña de Aissab, los esclavos que ocupaban el fondo y los lados de la sala, principiaron un concierto musical cuyo ritmo suave y voluptuoso no impedía la conversación.

Amaury comía como quien tiene prisa por hartarse para acabar cuanto antes con esta tiránica necesidad.

Las dos hermanas, sin dejar de comer por su parte, pero como podían hacerlo dos parjitos, se ocupaban de él con amable solicitud, atentas á satisfacer sus menores deseos antes de que pudieran ser manifestados.

Cuando tuvo sed, tomó Fátima el único frasco de vino que había en la mesa y escanció al vizconde, volviendo á dejar la vasija sobre el mantel, sin echar nada del contenido en su propia copa ni en la de su hermana.

—Voy á brindar por vosotras, adorables huéspedes—esclamó Amaury jovialmente,—y creo que no os negareis á corresponderme.

—Somos musulmanas—contestó Aissab—y el Profeta prohíbe á los creyentes el uso del vino.

—En tal caso, no lo tocaré tampoco,—dijo Amaury volviendo á dejar su copa en la mesa.

—¡Oh! sería lástima que os privaseis del vino,—dijo Fátima con su dulce voz.—¡Bebereis ahora?

Y tomando la copa apoyó en el borde sus rojos labios, sin tocar al líquido y se la presentó despues.

No hay que decir que el vizconde la tomó sin vacilar y la apuró de un trago, mirando á Fátima con tan tierna expresión, que la hizo bajar sus grandes ojos de gacela, cuyos largos párpados se agitaron ligeramente como las alas de una mariposa.

Durante este intervalo, Aissab hizo una seña á un negrito, que se apresuró á acercarle el frasco del vino.

Aissab llenó al punto la copa vacía de su huésped, la tocó con los labios, como lo había hecho su hermana menor, y se la ofreció al convidado, que no dejó en ella una sola gota.

Su hambre terrible se había, por fin, saciado poco á poco.

Habían llegado á los postres y las descendientes del profeta trituraban con el extremo de sus blancos denticios las frutas y las pastas.

Amaury echó algo atrás la cabeza y sus ojos se fijaron por vez primera en el lienzo de pared que tenía enfrente.

Un grito de sorpresa se escapó de sus labios.

Acababa de ver sobre aquella pared su propio retrato, admirablemente pintado por uno de los grandes artistas de la época y de un parecido sorprendente.

—¿Cómo se halla aquí ese retrato?—esclamó.

—Cuando yo salí de Francia estaba en el palacio de mi padre, quien seguramente no se habrá desprendido de él.

—Y allí está todavía,—replió Aissab sonriendo.

—Y tampoco nos desprenderíamos jamás de este mi hermano y yo,—añadió Fátima.

Al decir estas palabras, tanto Fátima como Aissab alargaron hacia Amaury la mano izquierda, en cuyo dedo meñique brillaba una sortija; el escudo, formado por un grueso rubí se levantó, dejando al descubierto en cada una de ellas una lindísima miniatura hecha con arreglo al retrato y que reproducía exactamente las facciones del vizconde.

—En verdad,—balbuceó éste,—que no acierto á comprender nada de lo que estoy viendo y que parece cosa de sortilejo.

—Sí, todo esto exige explicación,—interrumpió Aissab,—explicación por otra parte muy sencilla. ¿Creeis que no existía más que un ejemplar de ese retrato?

—Sin duda alguna.

—Y era verdad... hace dos años.

—¿Cómo no lo es al presente?

—Con el oro se alcanza cuanto se quiere. Se le ofreció oro al pintor... y ejecutó esa copia de su obra, sin nuestro beneplácito.

—Y luego,—continó Fátima,—hizo estas dos miniaturas que no se separan de nosotras desde hace un año. Ya veis, señor, que os conocemos desde hace mucho tiempo...

—¡Ah!—dijo Amaury,—estoy casi celoso de mi retrato,—y habría ansiado estar en su lugar, yo que desde hace una hora os amo ya tan perdidamente, que me parece imposible poder vivir sin vuestra presencia.

Fascinado por toda aquella fantasmagoría que le rodeaba, y sobre todo por los bellos ojos, las dulces miradas y las deliciosas sonrisas de las dos jóvenes, cuya hermosura no tenía rival, arrebatado por el ardor de sus veinticinco años que bullían en su organismo y se le subían á la cabeza; reunió bajo sus labios las dos manos que Aissab y Fátima le habían acercado y las cubrió de enamorados besos.

—¡Ah!—exclamó.—¡Sois encantadoras... y os adoro!

Ellas le dejaban hacer y decir, sin manifestarse en manera alguna sorprendidas ó formalizadas.

Aissab le preguntó por último con acento grave:

—Decis que nos amais... ¿pero hay alguna que os sea preferida?

El las contempló un instante, una despues de otra, estudiándolas y analizándolas, tratando de encontrar en alguna de ellas una preferencia ó una superioridad, sin poder conseguirlo.

—¡Oh! hermosas primas!—dijo, por fin,—¡ambas sois igualmente bellas, igualmente perfectas y dignas de ser queridas con el más fascinado amor por el más poderoso monarca de la tierra... Yo no podría elegir. ¡Me gustarías á cual preferir! Pues bien, prefero á las dos.

Se detuvo y miró con cierta inquietud á las

dos hermanas. ¿Cómo recibirían aquella declaración por parte doble?

Aissab, por su parte, lejos de mostrarse ofendida, dejó aparecer un relámpago de alegría en sus hermosos ojos; al paso que Fátima, pensativa, bajó los suyos con cierto ademán melancólico.

—Si es verdad, señor—dijo Aissab—que nos amais...

—¡Con locura!

—Si es cierto que no podríais vivir sin nosotras...

—¡Ah! ¡Clertísimo!

—¡Solo es vos depende ser feliz!

—¿De qué manera?

—Casándoos con las dos.

IX. Explicaciones indispensables.

Ante tan extraña declaración no pudo reprimir Amaury un movimiento de sorpresa.

—Casarme... ¡con las dos!—balbuceó. Aissab prosiguió con la misma seriedad.

—No olvidéis, señor, que las que os hablan son dos hijas de Oriente y que nuestra ley no es la vuestra...

Amaury se inclinó sin contestar para tener tiempo de recobrar su serenidad.

los ascensos de oficiales generales figuran... La presidencia de la Junta superior consultiva de Guerra y la capitania general de Castilla la Vieja de teniente general... De mariscal de campo, una en el Consejo Supremo de Guerra y otra en la Junta superior consultiva... De brigadier, el gobierno militar de Castellon; una plaza de vocal en la Junta superior consultiva de Guerra; la secretaria de la direccion de Invalidos; una brigada en Cataluña y el gobierno militar de Melilla por defuncion del Sr. Villalonga que desempeñaba aquel cargo...

helada métrica, puesto el combustible sobre vagon en Peñarroya... La compania de los ferrocarriles andaluces ha ofrecido la tonelada de carbon grueso a 26'15 pesetas, a 20'88 la de menudo para fraguas y a 33'33 la de cok, puesto el combustible en Puntales... Puesto en el deposito del arsenal de la Carraca, los precios de la tonelada serán 20'25 el grueso, 23'15 el menudo y 38'15 el cok... D. Federico Bayo, en representacion de sociedades mineras de la provincia de Oviedo, ha ofrecido 36000 toneladas de carbon grueso a los siguientes precios entregadas en los arsenales: Para Cadiz 29'50 pesetas, para Ferrol 26 y para Cartagena 32... La tonelada de combustible sufrirá un aumento de precio si su entrega ha de verificarse en los depositos de los arsenales... D. Federico Bonastre, representante de la Cuenca de Mieres y de minas que ocupan una estension de más 3000 hectáreas, ha ofrecido las 36000 toneladas de carbon grueso a 23 pesetas 30 centimos para Ferrol, a 29'30 para Cadiz y a 33 para Cartagena; el carbon menudo para fraguas a 22 pesetas para Ferrol, 26 para Cadiz y 29'50 para Cartagena, y el cok a 34 para Ferrol, 40 para Cadiz y 45 para Cartagena... El representante de las minas de Santa Isabel de Belmez y anexas ha ofrecido 20000 toneladas de carbon grueso al precio de 23 pesetas, puestas sobre vagon en la estacion de procedencia, y a 33 entregadas en el Trocadero... Asi ha respondido la industria minera nacional al llamamiento hecho por el ministerio de Marina para surtir de carbon a los arsenales de la Peninsula... El vicealmirante Sr. Rodriguez Arias cuenta por éxitos los actos de su gestion de los intereses de la armada... Entre anteaer y ayer han quedado cesantes en el ministerio de la Gobernacion, por razon de las economias realizadas en este centro, un oficial de primera clase, quince de segunda, seis de tercera, cuatro de cuarta, cuatro de quinta y catorce aspirantes de primera... El expediente de indulto de D. Carlos Malagarriga habia pasado a informe del Consejo de Estado el dia anterior al en que este ha renunciado aquella gracia... El general Soria Santa Cruz ha visitado ayer al presidente del Consejo de ministros, al ministro de la Guerra y al de la Gobernacion... La escuadra de instruccion abandonará a mediados de mes el puerto de Barcelona y antes de dirigirse a Lisboa hará escala en Tángier... Ha llegado a Madrid, procedente de Santiago de Galicia, nuestro distinguido amigo y conocido hombre politico, el escelentísimo Sr. D. Manuel Batanero, acompañado de su esposa e hijos... Del examen facultativo de que ha sido objeto el Sr. Batanero resulta plenamente comprobado que no tiene lesion organica de ninguna especie, y que su enfermedad, aunque de alguna gravedad, se reduce a una anemia, cuya total curacion le deseamos muy de veras... Del exterior TELEGRAFIAN A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: Roma, 5 (1'35 t.)... Según el periódico La Tribuna, las negociaciones entabladas por el gobierno italiano con una compania napolitana, y fin de sustituir los vinos de Italia a los españoles en los mercados de la América Central, estan a punto de tener una solucion satisfactoria... Londres, 5... Exterior español, 73-112... Berlin, 5... Paris, 5 (3'40 t.)... Exterior, 73-31.—3 por 100 francés, 82-82. Cubano, 308-75.—Rio Tinto, 380-00.—Tharsis, 160-00.—Turco, 15-17.—Banco Otomano, 473-00.—Norte de España, 307-80.—Alicante, 267-30.—Egipto, 426-25.—Panamá, 276-25.—3 por 100 portugués, 63-93.—Mercado, malo... Ayer se indicaba al teniente general señor Gohi para la capitania general de Navarra, pasando a Castilla la Vieja el general Nicolau, que desempeña aquel cargo; al capitán general de Aragón, Sr. Moreno del Villar, para la presidencia de la tercera seccion de la Junta Superior Consultiva de Guerra, y al Sr. Soria Santa Cruz para la capitania general de Aragón... Esta combinacion no está definitivamente acordada por el Consejo de ministros, y bien pudiera sufrir algun cambio... Ayer ha tomado posesion de la direccion de lo Contencioso el Sr. Jimeno de Lerma, que ha llegado al citado cargo por propios é indiscutibles méritos... Comenzó a prestar servicios administrativos, ingresando en el Consejo de Estado, por virtud de oposicion, en la que tomaron asimismo parte, obteniendo plazas, los Sres. D. Francisco Silvela y el actual ministro de Hacienda, Sr. Lopez Puigcerver... Desde el año 1864 hasta el de 1881, ha servido en el referido Consejo, obteniendo los ascensos reglamentarios... En 1881, a la venida al poder del señor Sagasta, fué nombrado gobernador de la provincia de Cuenca, y desde el espresado año, con interregno de la época en que mandó el partido conservador, en la cual estuvo cesante, por dimision, ha desempeñado los cargos de gobernador de Huelva, Sevilla, dos veces la secretaria de Madrid, jefe de la seccion de politica en la época de las elecciones generales para diputados a Cortes, y por último, el gobierno de Guipúzcoa, en el que se ha distinguido en la campaña electoral contra todos los carlistas de más importancia, reunidos... Hoy salen para Barcelona muchos conservadores. El Sr. Silvela (don Francisco) saldrá el lunes, acompañando a su hermano D. Manuel, y harán el viaje descansando en Zaragoza por la noche, a causa del estado un tanto delicado de salud del ex-ministro de Estado... El general Cassola no ha llegado ayer a Madrid, a pesar de lo anunciado por algunos periódicos... Se le espera lo más pronto el domingo por la mañana... El general Lopez Dominguez ha declarado nuevamente que no piensa hacer ni acto ni discurso politico en Barcelona... Insistimos en que no está próxima ninguna combinacion de gobernadores civiles de provincias... Anoche, en el último expres, ha salido para Paris el embajador de España Sr. Leon y Castillo... En el ministerio de Ultramar se prepara

la aplicacion a las resoluciones de Ultramar de la reforma hecha en lo contencioso en la peninsula, y tal vez se organice un centro administrativo con este carácter... El Sr. Sagasta visitó ayer al señor Alonso Martinez, con quien ha conferenciado sobre las cosas del dia. Tambien ha visitado al general Martinez Campos, pero no le ha encontrado en su casa... Hoy por la tarde habrá consejo de ministros a última hora en la Presidencia... En el Congreso se ha dicho ayer tarde que el conde de Toreno no concurrirá a la reunion conservadora de Barcelona. Si, en efecto, el conde de Toreno no va a la capital del Principado, no será por ninguna causa politica... El tema de las reformas militares no se agota en los circulos politicos. Ayer, como anteaer, se ha dicho todo; y afirmando la conveniencia de hacerlas pronto, unos quieren que se hagan por decreto y otros por las Cortes, reuniendolas dentro de un plazo breve... Los ministeriales más caracterizados guardan sobre este asunto completa reserva... De la conferencia del Sr. Sagasta con el Sr. Martos, lo único que se asegura es que el presidente del Congreso estará al lado de la solucion que el presidente del ministerio proponga a sus compañeros... Todo lo demás que se dice son conjeturas, presunciones y más desvarios que probabilidades... La AGENCIA FABRA nos trasmite los siguientes TELEGRAMAS: Santa Cruz de Tenerife, 5... Ayer llegó a este puerto y hoy ha vuelto a salir, prosiguiendo su viaje, el vapor correo Buenos Aires... Aden, 5... Ha salido hoy de este puerto el vapor correo de la compania Trasatlántica Reina Mercedes... Paris, 5... El rey de Portugal ha pasado por Tolon, dirigiéndose a Marsella... El mal estado del mar le ha hecho decidirse a tomar la via de tierra... Paris, 5... Próximamente unos mil extranjeros residentes en esta capital, se han presentado hoy en la prefectura de policia, para hacer la declaracion que exige el último decreto... Viena, 5... Los diarios de esta capital conceden gran importancia a los brindis de los dos emperadores... Para rectificar un telegrama de El Imparcial, en que se aseguraba que el general Bermudez Reina no aceptaría ascensos ni merced alguna del gobierno sin contar previamente con el asentimiento y autorizacion del general Lopez Dominguez, publica anoche El Resumen una carta del primero de dicho S señores, en que se lee lo siguiente: «El señor general Lopez Dominguez y sus amigos, que seguramente lo serán tambien míos, saben, porque es elemental, que como general del ejército y de la patria, me debo a la patria y al ejército; y saben tambien que he prestado mis servicios en todo tiempo y en todas ocasiones allí donde los gobiernos han tenido por conveniente utilizarlos, sin que por consideraciones particulares haya dejado nunca de aceptar los cargos que me confirieron, cualquiera que fuese el gobierno que me los conferia... En Málaga anda pidiendo limosna de puerta en puerta una mujer que nació en aquella ciudad doce años antes de terminar el siglo pasado, el 14 de octubre de 1788. Cumples, pues, cien años en este mes. Va sola y se apoya en una caña que naturalmente le ofrece poca resistencia. Su paso es tardío; pero en cambio su vista es buena, distinguiendo los objetos con bastante perfeccion, bien que a corta distancia... No ha querido nunca ingresar en un asilo. A las personas que le han hablado de interceder por ella con ese objeto, les ha dicho que al dia siguiente de estar en un asilo se moria, porque necesita vivir al aire libre... Los trabajos de instalacion de la luz electrica en el teatro Eslava, continúan adelantando grandemente... Para el lunes quedarán terminados, volviendo a funcionar la compania de aquel favorecido coliseo... No habiendo llegado todavía a ésta desde Lisboa, donde ha estado actuando la compania Coreceda, el decorado y sesteria, no puede tener lugar la inauguracion de las funciones en el teatro circo de Price hoy sábado, como estaba anunciado... TELEGRAMA OFICIAL: Almeria, 5 (8'30 n.)... Acaba de llegar el ministro de Fomento, siendo recibido con verdadero entusiasmo. Muchas personas en carruajes y otras con hachas encendidas, le han acompañado, oyéndose entre la multitud calurosos vivas hasta el gobierno... Anoche se dijo que probablemente se declararia terminada muy pronto la legislatura actual y se convocaria la próxima para la primera quincena de noviembre... Esto mismo se dijo hace tres meses, por cuya razon no se anuncia ninguna novedad; y si con ello se quiere indicar que la fecha se adelanta para que las Cortes discutan lo que haya de hacerse en el asunto de las reformas militares, insistimos en que hoy por hoy todo lo que se anuncie es infundado y gratuito... Dice el Diario Mercantil, de Barcelona: «No solo no ha resultado inexacta la llegada del general Boulanger a Barcelona, como dice un colega de ayer, sino que el mencionado personaje no consta positivamente que salió ayer de esta ciudad con direccion a Francia, habiéndose precipitado su viaje cuatro o cinco dias a consecuencia de haber recibido un telegrama en el que se le daba cuenta de cierta division surgida entre los partidarios con que cuenta el general en uno de sus distritos electorales... El general ha estado en Barcelona hospedado en el hotel Internacional, como dijimos, por no haber encontrado sitio en el de las Cuatro Naciones... Otro detalle que asevera nuestra noticia. El secretario o intérprete, o como se le quiera llamar, que acompañó a Boulanger durante su estancia en Sevilla y Madrid, le ha acompañado durante su permanencia en esta capital y regresará mañana a la capital de Andalucía... NOTICIAS DE SOCIEDAD: El señor conde de Toreno sale el lunes para Barcelona... Ayer llegó a Madrid procedente de Alemania, el señor conde de Malladas, que saldrá hoy para Barcelona... Los duques de Pejar han salido de Alicante para Barcelona en el vapor San Fernando, despues de haber permanecido una temporada en su casa solariega de Aprillás... Han regresado a Madrid el marqués de Alcañices, los condes de Morphy y los Sres. de Delgado con su familia agregado militar de la Legacion de Portugal Sr. Roma de Bocage y el Sr. Peña y Gohi, procedente de Biarritz... Del interior TELEGRAFIAN A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: Cuenca, 5 (2 t.)... La recepcion hecha al señor ministro de Fomento no ha podido ser más entusiasta. La poblacion en masa salió a su encuentro, vitoreando al rey, a la reina,

al ministro, al diputado Sr. Montejó y Robledo, al gobernador de la provincia y a la prensa periódica... Cuarenta y tres coches y unas 8000 personas acompañaron al ministro hasta la entrada de la poblacion, en que se habian levantado arcos y se preparan iluminaciones y música... El thé con que se le ha obsequiado en el Ayuntamiento, ha sido brillante y en él han pronunciado elocuentes discursos el gobernador y el Sr. Canalejas, quien ha prometido a la localidad el eficaz auxilio del gobierno, conmoviendo hondamente al numeroso auditorio... La despedida no ha sido menos entusiasta, acompañando al ministro, hijo predilecto de esta poblacion, hasta Vera más de 6000 cuevanos.—El Minero de Almagrera... El brigadier D. José Pacheco y Gutierrez, padre de nuestro amigo y antiguo compañero en la prensa el actual director general de Administracion, que acaba de ser nombrado mariscal de campo, cuenta 43 años de servicios efectivos, 15 de ellos con el empleo de brigadier a que fué ascendido en 1873, en premio de su brillante comportamiento durante la última guerra civil, operando en el Norte y Centro de España y muy especialmente por los méritos que contrajo en la accion de Bocariente... Anteriormente estuvo en la guerra de Africa, conquistando allí el empleo de comandante y el grado de teniente coronel; y a las órdenes del duque de la Torre, combatió bizarramente en Alcolea... En los varios gobiernos militares y otros altos cargos que ha desempeñado ha sabido captarse generales simpatias, dejando en todas partes gratos recuerdos y muchos amigos... Ayer tarde se descubrió un robo en el piso principal de la casa número 8 de la calle del Olmo, consistente en metálico, varias alhajas y un traje de caballero... Los dueños estaban ausentes cuando el delito se cometió... Una casa de campo situada muy cerca de Paris, ha sido completamente desvalijada por un medio que revela en los ladrones tanta habilidad como audacia... El propietario estaba en Paris y habia dejado la finca al cuidado del portero. Este se vio sorprendido una mañana muy tempranito por un individuo que colocó en la puerta un cartel anunciando la venta de los muebles para aquel dia a las doce... A la hora señalada se presentan el supuesto tasador, comisionado para la venta, y varios compradores. Con todas las formalidades de rubrica se verifica la subasta, y acto continuo, unos carros se llevan todos los muebles. El portero no se atrevió a protestar; se contentó con maldecir de su amo por no haberle avisado... Dos dias despues fué a Paris para cobrar su salario, y entonces fué cuando comprendió que habia sido victima de un engaño... Dicen de Londres que la policia cree haber hallado al fin una pista probable del asesino o de los asesinos de Whitechapel. Juzga que esos crímenes, cometidos en mujeres de mala vida y que no tienen por móvil el robo, deben ser obra del fanatismo... Guiada la policia por esa deduccion, ha recogido informes acerca de un sujeto que pertenece al llamado Ejército de Salvacion y que ha desaparecido desde el domingo... Parece que ese individuo fué visto el sábado en el barrio del East-End exhortando a varias mujeres a abandonar la vida de perdicion que llevaban y amenazándolas con un pronto castigo si no entraban en las vias del arrepentimiento... El cadáver procedente de Francia, y consignado a nombre de un Sr. Lopez, que, segun hemos dicho, llegó hace unos dias a la estacion del Modioia, es el del conocido republicano D. José Cuisasola, fallecido hace ahora cuatro años en Paris... Se ignora quien sea el que con tal informalidad y con tan pocas precauciones ha enviado esos restos mortales... Sobre la tapa del ataúd venia un papel del tamaño de una cuartilla, y en la cual se leia lo siguiente: «Au patriote espagnol, Guisasola les soussignés.—Mmes. Paul Roger, Antony, August Roger.—De Salis—Mrs. Antony, Paul Roger, Mateo, Sanchez, Palazuolo, Garcia, Jules Ribot.» A la derecha habia un sello con esta leyenda: «Grand Hotel Central.—Roger et Cie.—35, rue Lafayette.—Paris.» El regalo con que el Ayuntamiento de Paris ha obsequiado al de Barcelona consiste en una preciosa coleccion de documentos (23 tomos), y la obra en dos tomos Les Promenades de Paris... Forman la coleccion de documentos las obras siguientes: Un tomo, Introduction, cinco tomos, Topographie historique de vieux Paris; tres tomos, Le Cabinet des manuscrits de la Bibliothèque Imperiale; tres tomos, Les Anciennes Bibliothèques de Paris; tres tomos, Registres des deliberations, du bureau de la Ville de Paris. Además un magnifico atlas de los antiguos planos de Paris y tres rollos del plano actual. Los libros, atlas y estuches son ricos y artisticos, teniendo en las cubiertas grabados en oro los escudos de Paris y de Barcelona y una inscripcion que dice: «La Municipalité de Paris a la Municipalité de Barcelone.» Además, en los primeros tomos se halla escrita una dedicatoria que firma el vicepresidente del consejo Municipal de Paris... Los alumnos de la escuela superior de Arquitectura de que nos hemos ocupado en dias anteriores, nos manifiestan que tratan de dirigir una respetuosa exposicion al señor ministro de Fomento, confiados en la buena acogida que les dispensó el dia de su marcha para Almeria, y esperan con afán su regreso, seguros de que les hará justicia y volverán a la referida escuela para continuar su carrera con arreglo al plan que regia cuando la empezaron... El Sr. Pidal saldrá hoy para Barcelona donde se ha propuesto concurrir con varios de sus más intimos amigos... Han regresado a Madrid, el diputado Sr. Pau y el senador Sr. Ulloa... Ha llegado a Barcelona el general Lopez Dominguez... Parece que el presidente del Ateneo de Madrid, Sr. Martos, tiene el propósito de que no se retrase este año la apertura de los trabajos en las secciones de aquella docta casa, y el de pronunciar el discurso inaugural del día 1.º al 2 de noviembre próximo... El rey de Grecia va a casar en el próximo año a tres de sus hijos; el principe

heredero con una hermana de Guillermo II, la princesa Alejandra con el gran duque de Pablo de Rusia y el principe Jorge con la princesa Margarita de Orleans, hija del duque de Chartres... Ha sido procesado el alcalde de Roda de Bará por delitos electorales. En las listas de las últimas elecciones, figuran 120 electores, y a pesar de haber ocurrido 14 bajas por fallecimiento, resultaron 120 votos... Una comision de la compania arrendataria de Tabacos, conterenció ayer tarde a última hora con el ministro de Hacienda, creyéndose que la entrevista tiene relacion con la modificacion de los estatutos y otros proyectos de organizacion de que vienen hablando los periódicos... La sesion de la asamblea republicana ofreció anoche algun interés... Se aprobó una proposicion pidiendo para las islas de Cuba y Puerto Rico la misma autorizacion federativa que para todas las provincias de la peninsula, y se discutió ampliamente la organizacion del partido con motivo de pedirse en otra proposicion que haya como organismo intermedio entre las regiones y los municipios la comarca para que los comités del partido posean la debida subordinacion... Tambien se aprobó otra proposicion referente a que se nombre una comision que establezca las bases de organizacion del ejército dentro de la republica federal... El Sr. Vallés y Ribot, con frase enérgica y consiguiendo muchos aplausos de sus correligionarios, la defendió... Dijo que para preparar lo que ha de venir y para que se edifique sobre las ruinas de lo caduco la federacion española es menester pensar en el ejército, y afirmó que además del ejército nacional, era preciso que cada region tuviese el suyo como salvaguardia contra el poder central y para defenderse de la invasion de los extranjeros... En su concepto es necesario hacer un ejército republicano y democrático del que hoy existe monárquico y unitario, respetando los derechos de los oficiales y jefes y salvando sus carreras dentro del federalismo... Por ser urgente, segun el Sr. Vallés, este asunto, se nombró la comision que ha de redactar el proyecto, y se levantó la sesion cerca de las doce... La última peregrinacion italiana que fué Roma hizo a Su Santidad un donativo de 300000 liras (pesetas)... Del exterior TELEGRAFIAN A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: Berlin, 5 (11'30 m.)... El dia 12 del corriente es el señalado para la visita del emperador Guillermo a S. S. Leon XIII. Esta se verificará por la mañana, y por la tarde visitará el museo del Vaticano, y subirá acaso a la cúpula de San Pedro... Viena, 5 (6 t.)... El conde Herbet de Bismarck ha celebrado esta mañana con la nunciatura una prolongada entrevista con Mr. Galimberti... En la audiencia que concedió ayer al nuncio el emperador Guillermo, insistió particularmente sobre el carácter de su viaje a Roma, afirmando que no debia interpretarse en sentido que debiera disgustar al Papa... Anadió que todas las medidas tomadas para su visita al Vaticano, como la de enviar un coche de la corte de Berlin, prueban que no quiere lastimar susceptibilidad alguna... Ha sido muy notada la afabilidad del emperador Guillermo con el nuncio, en el concierto del miércoles último... La entrevista del emperador y de monseñor Galimberti, ha causado excelente impresion en los circulos eclesiásticos, si bien estos no esperan resultados inmediatos y prácticos de tan buenas disposiciones... Paris, 5 (4'5 t.)... Contratada por Mr. Schumann para trabajar el sábado en Madrid, aquel, que carece de fondos, ha dejado en el abandono a la compania, violando su compromiso y mortificando a todos. Tengo interés en explicar estos hechos, que justifican que no marche a Madrid, y ya que mi nombre ha figurado en anuncios, debo esta explicacion al público madrileño, tan benévolo siempre para conmigo... Ruego y agradeceré la publicacion de estas lineas.—Ana Judic... BOLSA DE MADRID.—COTIZACION DEL 5... ULTIMOS PRECIOS... Deuda perpét. al 4 0/0 interior... 74-25 73-75... Idem id. pagueños... 74-30 73-70... Idem id. fin corrientes firme... 74-35 73-80... Idem id. al 4 0/0 exterior... 76-00 75-40... Idem id. pagueños... 76-25... Deuda amortizable al 4 0/0... 87-90 87-20... Idem id. pagueños... 87-80 87-30... Billetes de Cuba, de 1886... 102-10 101-40... Carpetas de Cuba, de 1886... » »... Deuda cons. al 3 y 1 0/0 amort... » »... Anualidades de Cuba... » »... Acciones del Banco de España... 417-00 416-50... Idem id. no publicado... » »... Comp. arrendataria de tabacos... 111-50 110-50... Cambios sobre plazas extranjeras... Paris 8 dias vista... 1-40... Londres 8 dias vista (libra esterlina) pesetas... 25-80... Idem 3 dias vista (idem) idem... 25-78... Idem 60 dias vista (idem) idem... 25-60... Idem 90 dias fecha (idem) idem... 25-50... Berlin 8 dias vista (marco de 100 dineros) 1-263 p... Bolsin del día 5... Contado, 09-90... Fin de mes, 73'15... Barcelona interior, 73'70... Exterior español, 73'45... Paris, oficial, 74'31... DIARIO DE AVISOS DE MADRID DEL SÁBADO 6 DE OCTUBRE... ALMANAQUE... SANTO DEL DIA.—San Bruno, fundador... Sol: sale a las 6'4 y se pone a las 5'33... CULTOS PARA EL 6... Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en San Pedro de los Naturales y se celebra el 101 aniversario de la fundacion del hospital, con misa solemne a las diez y media; por la tarde se dedica la funcion a Nuestra Señora del Rosario, cantándose solememente antes de la procesion de reserva... En San José empieza novena a Nuestra Señora del Rosario y predicará por la tarde el Sr. Anaya... En las Catalinas, id. el Padre Genover... En Santo Domingo, sigue la anunciada y será orador un padre de la orden... En las Valdecasas, continua la de Nuestra Señora de los Peligros; predicando el Sr. Carcell Morales y por la tarde el P. Fita... En San Andrés, al anochecer, a la Virgen de Pilar. D. José Echevarria... En San Justo a Santa Filomena, el Sr. Sarriente, por la mañana D. José Muñoz... En la Catedral, Descalzas, Cripta de la Almudena y Escuelas Pias y en Atocha, Salvó por la tarde...

